

Les Alouettes de Montréal



Le 21 avril 2017, deux joueurs des Alouettes de Montréal sont venus à SNC. Ils nous ont parlé de la confiance en soi, de l'ambition et du fait de croire en ses rêves. C'est Anthony Coady, le numéro 22, qui nous a parlé en premier. Il nous a expliqué comment la confiance en soi et l'ambition l'a aidé à réaliser son rêve de devenir sportif professionnel. Ensuite, c'est

Jean-Samuel Blanc, numéro 42, qui nous a parlé . Il nous a bien expliqué comment il a fait pour trouver sa passion dans une famille de 7 enfants. En conclusion, nous remercions les deux joueurs de s'être déplacés pour venir nous parler.

Asmaa , 6ab

Jean-Samuel Blanc (numéro 42)



Anthony Coady (numéro 22)

